
Bonjour, 
 
 
Mon inquiétude est le réaménagement des abords du pont J-C. 
 
J'habite depuis 23 ans dans le quartier Ste-Marie, tous les espaces verts qui 
se trouvent à cet endroit sont magnifique. 
 
Pour avoir déjà participé à une consultation public à ce sujet au Lion 
d'or, tous les gens étaient tous d'accord qu'il était impensable: 
 
- de couper les arbres qui s'y trouvent. 
- de faire un corridor souterrain. (sécurité des femmes, abris pour les 
itinérants) 
- de minéraliser d'avantage. 
- aucune construction peu importe le type. 
 
Le seul besoin très peu coûteux serait de construire une passerelle pour un 
lien plus direct pour le métro. 
   (concours de design  ??) 
 
 
Lors des dernière élection Madame Valérie Plante à l'époque conseillère 
de Ste-Marie, lors d'une conversation téléphonique m'a promis qu'il y 
aurait aucun arbres de coupés ou de transplantés. 
 
 
Salutations! 
 
	


